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LE VICAIRE APOSTOLIQUE DE LA BAIE D’HUDSON

Les II et 12 janvier, S. E. Mgr Arsène Turquetil, O. M. I., 
vicaire apostolique de la Baie d'Hudson, était au milieu de nous. 
Sa nomination épiscopale a été connue au Canada le 21 décem- 
bre. Si jamais promotion épiscopale a été méritée, c’est bien 
la sienne. L'espace nous fait défaut pour retracer, avec l’ampleur 
qui convient. l’oeuvre des vingt dernières années de travaux chez 
les Esquimaux accomplis par lui et ses infatigables frères les 
Oblats de Marie Immaculée. Nous le tenterons le mois prochain.

Le nouvel Evêque sera consacré dans l'église Saint-Pierre, 
à Montréal, ville dans laquelle habite un nombre considérable 
de ses bienfaiteurs. S’il avait été libre de ses mouvements, il 
serait allé recevoir la plénitude du sacerdoce à Lisieux même, 
dans son diocèse d'origine, près de la châsse de sainte Thérèse 
de l’Enfant-Jésus, qui a converti ses premiers Esquimaux en 
1917 et qui continue à l’aider singulièrement dans son oeuvre 
missionnaire.

Que le nouvel Evêque veuille bien agréer nos respectueux 
hommages et nos meilleurs voeux de fécond épiscopat.

“LA PLUS GRANDE SAINTE DES TEMPS MODERNES”

Cette parole, on le sait, est de S. S. Pie XI, qui a béatifié et 
canonisé la fleur du Carmel de Lisieux. De sa cellule. sainte 
Thérèse de l’Enfant-Jésus a écrit, quelques semaines avant de 
mourir, les paroles suivantes qui révèlent son coeur :

“Je veux passer mon ciel à faire du bien sur la terre... Après 
ma mort, je reviendrai sur la terre pour aider les prêtres, les 
missionnaires, toute l’Eglise. Je ferai tomber une pluie de ro
ses... Je voudrais éclairer les âmes comme les prophètes et les 
docteurs ; je voudrais parcourir la terre pour prêcher votre nom. 
ô Jésus, et planter sur le sol infidèle votre croix glorieuse ! Mais 
une seule mission ne me suffirait pas ; je voudrais en même 
temps annoncer l’Evangile dans toutes les parties du monde et 
jusque dans les îles les plus reculées ! Je voudrais être mission
naire non seulement pendant quelques années, mais je voudrais 
l’avoir été depuis la création du monde et continuer de l’être 
jusqu’à la consommation des siècles!...”

Le jour de la lecture du décret d’approbation des miracles 
pour la béatification. S. S. Pie XI disait : "Thérèse de l’Enfant- 
Jésus est un miracle de vertus et un prodige de miracles. Nous 
lui recommandons non seulement Notre pauvre et humble per- 
sonne, non seulement toutes les missions, mais aussi toute l’E- 
glise."

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE


